



Mansión y empresa en Texas de Torruco Marqués, exhiben diputados panistas



Desde la fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional (PAN), la diputada María Elena Pérez-Jaén y su compañero, Santiago Torreblanca, arremetieron contra el titular de la Secretaría de Turismo federal (SECTUR), Miguel Torruco.

Los congresistas viajaron a San Antonio, Texas, para exhibir una casa propiedad del servidor público en Texas, la cual afirmaron, no incluyó en sus declaraciones patrimoniales.

Dijeron tener pruebas de ello, como los documentos que acreditan el pago de predial y de que ese domicilio está registrado como sede de una empresa del secretario Torruco Marqués.

En redes sociales dieron a conocer el resultado de sus pesquisas, mostraron imágenes de la propiedad con dimensiones de más de 800 metros, localizada en la zona de River Rock Ranch, con acabados de lujo, alberca y cuyo precio promedio es de aproximadamente un millón de dólares.

“El diputado @storreblancae y yo @diputadospan, descubrimos que el Secretario de Turismo @TorrucoTurismo tiene una casa en San Antonio, Texas que omitió en su declaración patrimonial, además de una empresa en Estados Unidos que tampoco declaró. Muy grave.#LosTorrucoSonCorruptos”, escribió la diputada Pérez-Jaén en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @MElenaPerezJaen.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/5/23/mansion-empresa-en-texas-de-torruco-marques-exhiben-diputados-panistas-640583.html>